

久米小だより

久米小学校だより 第3号 令和2年7月31日発行 文責 校長 松岡里益

グランドピア/寄贈

久米小田地区にお住まいの恒松恭子さんより大変立派なグランドピアノを寄贈していただきました。

今回、恒松さんから 相談を受けた近くされ に入っていただきん が間に入っていただき 外米小への寄贈がきま りました。

6月30日(火)に 体育館で贈呈式を行い

ました。残念ながら、恒松さんご夫妻は出席していただけませんでしたが、代理で出席していただいた斉藤哲夫さんに感謝状を受け取っていただきました。

7月3日(金)、斉藤哲夫さんと共に町内の 有料老人ホーム寿楽へ出向き、恒松恭子さんへ 感謝状と児童の手紙をお届けしました。

児童のお礼の手紙を食い入るように読まれていました。「早く元気になってピアノを弾いてください」の言葉にうなずいておられました。

入学式や卒業式等の行事をはじめさまざまな 教育活動の中で積極的に活用していきたいと思 います。二学期の演奏会に向けて準備を進めて いるところです。日程等決まり次第ご案内いた します。

体力向上をめざして!



7月21日 (火) に 新体力テストを実施し ました。

児童の体力・運動能力の実態を把握と図るられる。 育学習の充実を自らる。 に動能力への関心を深 では、これの関心を深

立ち幅跳び め、不足している能力を 高めるための努力をした り、健康に自信を持って

生活したりできるようにすることを目的に行いました。

昨年度の結果から、「持久力」「跳力」は優れているが、「筋力」「柔軟性」「走力」「投力」に課題があることが明らかになりました。本年度の結果はまだ明らかになっていませんが、課題



50m走

災害時に備えて



7月10日(金) に大雨等の緊急練を 想定した避難訓練して引渡し訓練を実施しました。

「人吉球磨地方に 大雨洪水警報が発令 されました。児童の みなさんは、先生の

指示に従い下校の準備をし、体育館へ避難を開始してください。」という校内放送を真剣に聞いた後、担任の指示通りに速やかに避難しました。

体育館では、生徒指導担当から引き渡し訓練の 意義や注意点などについて話を聞き、地区ごとに 分かれて保護者の迎えを待ちました。



もいただきながら、計画を見直してまいります。お忙しい中でのご協力に感謝いたします。

子ともの安全確保のために

熊本県教育委員会並びに一般財団法人熊本県PTA教育振興財団主催による「子ども見守り支援事業」として、地域学校安全指導員による児童の登下校における通学路の巡回指導を本校でも実施しているところです。

本年度は、新しく地域学校指導員として、元区 長で、現在は多良木警察署ボランティア少年指導

員としても活躍していただいている黒木修馬さんにお願いすることにしました。 ・ ことにしました。

全国において、子どもが被害において、子と声がける。 全国で、子や声がける。 実等が相次いで発生したちの現状を踏まえ、子どもための。 発下校時の安全を守るため、 パトロールや巡回指導を別いただきます。

保護者、地域の方々も趣旨 をご理解いただき、ご協力い ただくとありがたいです。



お原い

長かった梅雨もようやく明けました。これから 猛暑日が続くことが予想されます。例年と違って 8月も登校する日があります。新型コロナウイル ス感染防止のためのマスク着用も大切ですが、熱 中症予防にも配慮をお願いします。